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香港文匯報訊（記者 沈清麗）《香港商報》喜迎甲
子華誕，昨日在灣仔會展君爵廳舉行酒會隆重慶祝。
全國政協副主席董建華，香港特區行政長官梁振英，

中聯辦副主任王志民，外交部駐港副特派員姜瑜，香
港基本法委員會副主任梁愛詩，中國僑聯副主席陳有
慶，全國政協常委楊孫西、余國春、戴德豐，港區全

國人大常委范徐麗泰，《香港商報》名譽董事長李祖
澤、前社長吳松營、社長黃揚略等出席主禮，共同主
持切蛋糕和祝酒儀式。

董建華梁振英王志民姜瑜等主禮
黃揚略在致辭時表示，1952年10月11日，《香港商

報》刊出第一期。以1999年為坐標，前47年，《香港
商報》定位於為香港市民提供多樣化服務，不僅密切
關注香港在不同時期的經濟民生與政治生態，還開設
了多個生活專欄及副刊。金庸的《碧血劍》、《射鵰英
雄傳》等名著，就是由《香港商報》獨家連載，推動
了中國武俠小說進入黃金時代。

黃揚略：溝通兩岸四地經貿往來
黃揚略說，1999年，深圳報業集團接管《香港商

報》，《香港商報》由此成為一份可以在內地公開發行
的香港報紙。13年來，《香港商報》利用大時代給予
的大機遇，以溝通兩岸四地經貿往來為己任，確立了

「為商界代言，為商家服務」的宗旨。《香港商報》從
2007年起實現扭虧為盈，之後已連續5年實現盈利。
他表示，電子媒體及網際網路的蓬勃發展，已為全球

報業帶來生存危機；「不止是一份報紙」，才是報紙的
希望所在。為此《香港商報》升級改造自己的網站，並
搭建起具備視頻、論壇、社區、頻道等功能的商報網平
台，努力讓讀者於任何時間、地點，都能夠輕鬆獲取商
報提供的新聞、影音、搜索、互動的服務。

陳有慶：服務商界反映商界呼聲
陳有慶致辭說，《香港商報》在這一甲子的漫長時

光中，與香港和國家一度飽經大變遷，見證了大歷
史，以紙和筆，忠實地記錄了我們經歷的歡笑、悲欣
歲月。商報不僅財經消息、財經評論獨樹一幟，近年
還舉辦了多項大型活動來服務商界，反映商界的呼
聲。
酒會嘉賓雲集，出席的各界嘉賓還有香港特區財政

司司長曾俊華，中聯辦港島工作部部長吳仰偉、青年
工作部部長韓淑霞，以及港區全國人大政協、政商翹
楚、傳媒高層、社會名人、社團領袖、各國領事代
表、內地各省市嘉賓歡聚一堂，共慶商報60華誕，場
內氣氛熱烈。

推百項目11現場簽約吸金逾百億 梅克保林武何報翔等主禮
綠色湖南經貿推介暨聯誼

新界總商會邀盧世雄演講
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粵南音研究會 深首辦會員大會

《香港商報》酒會慶甲子華誕

■商報60周年華誕，董建華、梁振英等賓主切蛋糕慶祝。 香港文匯報記者曾慶威 攝

■綠色湖南（香港）經貿推介會，見證11個產業項目現場簽約，總投資14.8億美元。 香港文匯報記者黃偉邦 攝

■何報翔作省情推介，他希望能把綠

色發展作為深化合作的結合點。

黃偉邦 攝

■梅克保相信這次推介會，必將成為

港湘雙方提供更多對接交流機會。

黃偉邦 攝

香港文匯報訊（記者 陳巧顏）「綠色湖

南」（香港）經貿推介會暨「湘人．湘

企．湘情」2013年迎新（香港）聯誼會

於昨日（12月19日）假香港會議展覽中

心隆重舉行，近600人與會，盛況空前。

會議推介100個重點綠色產業項目，11個

產業項目現場簽約，吸金14.8億美元。

湖南省委副書記梅克保，中聯辦副主任林武，湖南
省副省長何報翔，外交部駐港副特派員洪小勇，

全國政協委員、全國工商聯副主席許榮茂，香港中華總
商會副會長陳幼南、香港特區政府投資推廣署助理署長
鄧仲敏，香港文匯報董事長、社長王樹成，香港中華廠
商聯合會副會長吳清煥，香港總商會副主席吳天海，香
港工業總會副主席郭振華，香港中國企業協會總裁馮洪
章等主禮。

梅克保：必創更大共贏舞台　
梅克保在推介會上致辭，強調湖南產業牽手香港企

業，香港資本擁抱湖南資源，是智者與慧者的相互接
近、相互吸引、相互交融。他相信這次「綠色湖南」經

貿推介會，必將成為港湘雙方提供更多對接交流機會，
搭建更大的合作共贏舞台。

何報翔：港投資湘佔外資6成
何報翔作省情推介，指出近年來，湖南經濟能取得很

多成績，其中最為重要的，就是得益於堅持不懈地走綠
色發展之路。他透露，目前，香港在湖南的投資已佔了
湖南實際利用外資總額的60%以上。他希望能把綠色發
展作為深化合作的結合點，互利合作，共同發展。
在推介會上，長沙市委常委、副市長陳澤琿，株洲市

副市長楊玉芳，湘潭市委常委、副市長陳忠紅，岳陽市
副市長熊煒，郴州市副市長李庭和永州市副長羅雙全分
別作推介演講，希望大家到該市投資興業，共謀發展。

馬介璋陳幼南分享發展經驗
全國政協委員馬介璋和香港中華總商會副會長陳幼南

在推介會上分享。馬介璋稱其佳寧娜集團早於2008年就
到湖南投資發展，獲得了當地政府的關心和支持，他推
介湖南發展前景好，香港企業可到湖南投資，互利共
贏，共謀發展；陳幼南指出湖南與香港可加強在現代服
務業的合作發展，搭建高效率的「引進來、走出去」平
台，強化對高增值貿易、金融商貿和專業服務的配套，
加強在航空與高鐵等交通運輸的協調，全面提升區域經
貿合作效率。

「湘人．湘企．湘情」提供平台
聯誼會上嘉賓欣賞了湘味十足的文藝節目，感受「綠

色湖南」的文化力量，氣氛熱烈。湖南省政協香港委員
張佐姣致辭，透露「湘人．湘企．湘情」聯誼組織於去
年成立，這為在香港發展的湖南人和關心湖南發展的香
港朋友提供了一個聯誼交流的好平台。她期望有更多的
平台、更好的活動把大家組織起來、動員起來，為湘港
兩地的交流合作和共同發展盡其所能，貢獻力量。
據悉，在中共十八大閉幕後，自本月初開始，湖南以

「綠色湖南」為主題，在香港舉行了作為「綠色湖南
（香港）經貿活動月」系列活動，當中包括組織企業參
加香港亞洲農產品展、亞洲遊戲展、設計和創新博覽
會；舉行湖南省政協香港委員座談會；考察香港在湘投
資企業等活動，歷時近1個月，而綠色湖南（香港）經
貿推介會則是重頭戲。

香港文匯報訊 獲廣東省社會組織管
理局批准，「廣東省南音研究會首屆會
員代表大會」16日在深圳市龍崗區愛聯
廣東山本傳媒有限公司山本書畫院隆重
舉行，上午召開首代會，通過各項議
程，下午舉行慶祝演唱會。香港福建體
育會理事、知名南音藝術家王莉娜等香
港藝員專程趕往深圳，為成立研究會出
謀獻策，登台演唱。

首批會員53人 王漢明主持
首屆會員代表大會、演唱會由籌備組

成員王漢明主持。廣東山本傳媒有限公
司副總裁游天財致歡迎辭，福建省人民
政府駐廣州辦事處許建設副主任宣讀廣
東省社會組織管理局《關於同意發起成
立廣東省南音研究會的函》，籌備組負
責人林超群做籌備申請工作報告，主持
人宣讀《廣東省南音研究會章程》，

《首屆理監事候選人名單》，並分發選
票，選舉開始。
廣南研首批會員53人，到會代表35

人，符合規定人數。選票統計公布後，
許建設宣讀當選理事長蔡榮南，副理事
長陳坤鑫，會長林超群，副會長王文
燦、陳建新、戴惠玲、王漢明，監事長
魏華良，副監事長柯森林、劉晴陽，秘
書長王漢明（兼），理事林麟益、黃藝
君、黃彩燕、賴劍洲、監事陳少偉等22
位理監事名單。
會上，魏華良宣讀首批會員53人名

單，林超群致辭，蔡榮南發表精彩講
話，深圳福昌集團董事長陳金頂、廣南
研候任義務教授陳仲泰、當選副會長陳
建新等相繼發言，發起人許永忠就廣南
研設理事長、會長和關於首屆理監事、
首屆職員等事項做了說明。會後，與會
領導、粵港閩弦友和代表合影留念。

香港藝員助興演唱會
下午，舉行「慶祝廣南研首代會圓滿

成功演唱會」，海內外弦友共聚一堂，
吹拉彈唱，同台獻藝，表演12個節目，

以噯仔指《出庭前》啟幕、《四時
景》、《梅花操》、《走馬》三譜落幕。
香港福建南音藝術家王莉娜、福建省南
安市著名樂唱員殷龍花參加演唱演奏，
開創廣東南音新篇章。

香港文匯報訊（記者 韋珮華）香港婦女
基金會《不老騎士》慈善電影晚會日前假
新光戲院大劇場隆重舉行。當晚邀請的主
禮嘉賓包括：香港婦女基金會會長高苕
華，民政事務局副局長許曉暉，全國政協
委員、籌款委員會主席李嘉音，安老事務
委員會主席陳章明，原中聯辦副主任、婦
女基金會創會顧問陳鳳英，香港婦女基金
會外事主席暨副會長費斐，香港婦女基金
會副會長丁毓珠。當晚全院滿座，不少的
嘉賓及觀眾更為了支持慈善電影晚會，遠
道而來，場面非常熱鬧。

李嘉音：為耆康中心等服務籌款
籌款委員會主席李嘉音致辭時說，這次舉

辦《不老騎士》慈善電影晚會的目的，是為
基金會的何郭佩珍耆康中心以及婦女福利、
青少年教育事務籌募經費。何郭佩珍耆康中
心自成立以來，已為區內600多名長者提供
各項服務。她藉此機會代表慈善籌款委員會
及中心的長者向各位支持慈善電影晚會的善
長致謝。她又指出，《不老騎士》的劇名十
分貼近慈善電影晚會的主題，這也是他們心
中所追求的一個夢想，就是實踐老有所養、
老有所學、老有所為。
其後，大會舉行了簡單而隆重的剪綵儀

式，高苕華致送紀念品予主禮嘉賓後，便
開始播放電影《不老騎士》。這部扣人心弦
的電影，讓在座嘉賓及觀眾留下了難忘的
回憶。

■廣東省南音研究會首屆會員代表合影。

香港文匯報訊（記者 沈清麗）新界總商會日前假喜
來登酒店舉行第九屆董事會第七次會議。當晚邀請署
理工貿署署長盧世雄擔任主講嘉賓，分享工貿署支援
工業及中小企業服務往績。

張德熙王振聲赴會
新總會長張德熙，主席王振聲，副會長周華焯、王基

源、陳耀宗、何光耀、梁鐵夫、齊光華、葉曜丞、蕭金
蓮，副主席張詠儀、李國強、黃志源、朱德榮、王廣
漢、梁金塘，會務顧問杜偉強，常董余智榮、周錦威、
梁樹賢、陳學貞、葉耀昌、陳德雄、孫日孝、陳國源、
蔡志峰、許榮勞、黃其就、陳高璋、呂湛鈞、周駿達、
黃宏活、趙國榮，聯同嘉賓和董事約90人參加會議。

介紹工貿署支援中小企

盧世雄以「工業貿易署支援工業及中小企業的服務」

為題，介紹工貿署工作，以及透過工商業界不同的想

法與政府制定的政策，為本地工商業界的投資提供適

切支援。

對與該署的「發展品牌升級轉型拓展內銷市場專項

基金（BUD）」中小企資助計劃，新總主席王振聲

問：「現時專項基金（BUD）獲批數目不足申請個案

的一半，申請的難度在哪裡？」

盧世雄回應指，專項基金（BUD）接獲申請較預期

多，申請範圍也相當廣闊，包括個別企業商品、品牌

或服務希望打進內地市場，政府並沒有一個獲批的指

標和上限，獲批與否視乎申請人所提供的資料內容和

申請資格。該署明白，企業申請專項基金有一個迫切

性，所以在接獲申請後都會盡快處理。

■中國人民保險集團為慶賀於2012年12月

7日在香港聯合交易所的主板上市。該公

司慷慨捐贈港幣100萬元予香港公益金，

幫助社會上有需要人士。上市當天，中國人民

保險集團股份有限公司董事長兼執行董事吳焰

（右）將善款轉交公益金名譽副會長施德論，

將寶貴資源投放到本地社區建設中。
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■《不老騎士》慈善電影晚會典禮剪綵儀式。


